



El presidente del CES, Germán Barrios, con una imagen de la portada de la nueva página web de la institución. :: NACHO GALLEGOS - EFE

El CES informará al día de la actividad económica, social y laboral de la región

El Consejo Económico y Social publicará en la Red sus informes previos a los decretos ley de la Junta

:: J. G. C.

VALLADOLID. «Queremos expresar nuestra transparencia como institución a través de una página en Internet fácil de usar, sencilla, y amable, que haga más transparente la actividad y que permita a los ciudadanos saber cuál es el trabajo del Consejo Económico y Social», explicó ayer el presidente del CES de Castilla y León, Germán Barrios, en la presentación de la nueva página web de esta institución, www.cescyl.es, que recogerá a diario información económica, laboral

y social de la comunidad autónoma.

«Buscamos más transparencia y hemos implementado contenidos nuevos. En la página ya están cargadas 81 fichas de actualidad y se incluirán nuevas a diario. Cualquiera puede suscribirse y tener en su correo la ficha con cualquier dato económico», dijo Barrios, quien destacó que la tecnología empleada para este escaparate electrónico ha sido desarrollada por una empresa de la comunidad, Divisa. La actualización de contenidos será ejecutada por el personal del CES. Barrios resaltó que «una de las joyas» del instrumento a disposición de los internautas y de los usuarios de las redes sociales es que la coyuntura económica anual puede consultarse y ser utilizada por medio de una hoja de cálculo. «Es una página potente, que dice quiénes somos y explica nuestras fun-

ciones y normativas, es una web amable, fácil y sencilla que nos da transparencia de cara al exterior», precisó

Nuevo logo

El CES aprovechó la reinauguración de su página web para llevar a cabo un cambio de imagen corporativa y la actualización del logo de la institución. «En definitiva, la nueva web quiere hacer más cercana la actividad de la Institución a los ciudadanos», resumió.

A la web se han incorporado tres nuevas publicaciones y una base de datos, que muestran el trabajo de recopilación y valoración de contenidos, estudios e informes que realiza la institución día a día como seguimiento de la actualidad económica y social. Así, junto con las fichas de actualidad podrán consul-

tarse datos recopilados mensualmente en cuadernos estadísticos, y se publicará un boletín de situación con periodicidad semestral. «Por su puesto, se mantiene la publicación del informe anual», adelantó el presidente del CES.

La página ha incluido mejoras técnicas para que sea también visible y pueda navegarse por su contenido por medio de dispositivos móviles como teléfonos y tabletas. «Se facilita y se aumenta la presencia de este organismo en Internet e impulsando la difusión de su actividad en estos nuevos soportes», destacó Barrios. «Lo que buscamos es ser voz y portavoz de todos los ciudadanos de Castilla y León», concluyó el presidente del CES en un acto que contó con la presencia de representantes de los sindicatos y de la patronal de la comunidad autónoma.

Carlos Ghosn recibirá a Mariano Rajoy en Palencia en su visita a la planta de Renault

:: J. G. C.

VALLADOLID. El presidente y director ejecutivo del Grupo Renault, Carlos Ghosn, será el encargado de recibir el 2 de marzo próximo al presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy, en la visita que éste llevará a cabo a la factoría palentina de la multinacional automovilística que está a punto de comenzar la fabricación en serie del nuevo modelo de la compañía, el todoterreno Kadjar, con el que la marca del rombo espera posicionarse en el mercado de los vehículos denominados 'crossover'.



Carlos Ghosn

Ghosn, que también preside la nipona Nissan, participada al 44% por Renault y la alianza Nissan Renault, regresa a Castilla y León dos años después de que acompañara al rey Juan Carlos I en la inauguración de la línea de fabricación del pequeño 'crossover' Captur que se ensambla en Valladolid. En la visita estará presente el director de fabricaciones del Grupo Renault, miembro del comité ejecutivo y presidente de Renault España, José Vicente de los Mozos.

Rajoy, visita por segunda vez la planta palentina, que recibió al máximo mandatario español el 21 de noviembre de 2012.

Audiencia con el Rey

Carlos Ghosn será recibido en audiencia por su majestad el Rey Don Felipe esa misma jornada en Barcelona, en el Palacio de Albéniz. Desde la Casa Real se indicó ayer, a través de un comunicado, que España concentra en este momento casi el 25% del negocio del Grupo Renault y de su participada Nissan,

UGT valora en 3.000 millones la pérdida de masa salarial en Castilla y León desde 2011

El secretario regional del sindicato, Agustín Prieto, precisa que la pobreza «toca cada vez a más activos»

:: EL NORTE

VALLADOLID. El secretario general de UGT Castilla y León, Agustín Prieto, calculó ayer que la comunidad ha perdido 3.000 millones de euros de masa salarial en los últimos cuatro años, una cantidad que acerca la pobreza cada vez a más ac-

tivos. Uno de cada diez percibe un sueldo igual o por debajo del Salario Mínimo Interprofesional (SMI), que no alcanza los 650 euros. Prieto auguró que este porcentaje se elevará, dado que muchos convenios colectivos decaen y las organizaciones empresariales tienen bloqueadas las negociaciones.

Junto al secretario de Acción Sindical de UGT, Toni Ferrer, Prieto lamentó que Castilla y León sufra esta situación de paralización de los convenios más que España «porque la devaluación ha sido mayor que en otros territorios. Sin negociación con-

lectiva, entendemos que se aplica la ley de la selva, algo negativo para trabajadores y para empresarios», señaló. De hecho, alarmó de que muchas empresas planteen situaciones para «no mejorar los salarios y precarizar la situación».

Igualmente, aunque culpó a la crisis de los problemas entre empresarios y trabajadores, fue más allá y alertó de la «nefasta gestión política» y las consecuencias de la reforma laboral aprobada en febrero de 2012 por el Gobierno, «una herramienta al servicio de las empresas que usan de forma ineficaz porque



Agustín Prieto. :: M. CHACÓN - ICAL

saben que el Gobierno legisla por ellos», argumentó.

Por ello, en un «crítico» escenario de negociación colectiva entre

sindicatos y patronal, en el que ayer no se ha alcanzado un acuerdo entre las partes, Prieto avanzó que en Castilla y León se solicitará una revisión salarial del 2%, porque la comunidad «se ha precarizado mucho más» que la media nacional, frente a la petición del 1,5% de los representantes laborales en España.

«Ya vale de empresas en Castilla y León que quieren vincular sus beneficios a la precarización salarial!», exclamó el líder ugetista, quien instó a tener «altura de miras» y seguir el ejemplo de quienes «han sido muy competitivos sin necesidad de hacer eso» y a invertir en calidad, I+D+i y formación. Así, sostuvo que ha presentado a la patronal un paquete de «mínimos» y advirtió de que si fallan las negociaciones los sindicatos utilizarán «las armas legales» con las que cuentan, como paros y huelgas.